СОДЕРЖАНИЕ ВСТ-4-2025

ПИТЬЕВОЕ ВОДОСНАБЖЕНИЕ

Гандурина Л. В., Кривенко М. П., Ерхов А. А. Интенсификация отстаивания взвеси при реагентном умягчении природной воды … 4
Пропольский Д. Э. Фильтрующие материалы для обезжелезивания и деманганации подземных вод: критерии подбора, разновидности и условия применения (обзор) … 10
Пономарев В. Г., Соколов С. М., Улановский Я. Б. Исследование гидромеханической регенерации активированного угля Carbon NWC CC 12×40 пропуском через гидроэлеватор … 20
СИСТЕМЫ ВОДООТВЕДЕНИЯ

Волков С. Н., Лукьянчук М. Ю., Жукова А. Г., Солохин А. А., Кузьмин В. А., Житенев А. И., Рублевская О. Н., Гвоздев В. А., Ерофеев В. В., Костенко И. Г., Игнатчик В. С., Игнатчик С. Ю., Кузнецова Н. В., Сенюкович М. А., Ещенко А. Н. Обоснование оптимального варианта адаптации системы водоотведения Санкт-Петербурга к условиям совокупного влияния урбанизации и изменения климата. Часть 2. Результаты обоснования оптимального варианта … 28
ОЧИСТКА СТОЧНЫХ ВОД

Герасимов М. М., Беляк А. А., Свердликов А. А., Смирнов А. Д., Попов К. Л. Оценка эффективности цеолита «Сокирнит» для удаления ионов аммония на очистных сооружениях карьерных вод ООО «Восточно-Бейский разрез» … 37
Касперович В. Ю. Биологическая очистка высококонцентрированных сточных вод от экологически чистых туалетных комплексов подвижного состава … 45
ОЧИСТКА ПОВЕРХНОСТНОГО СТОКА

Первов А. Г., Спицов Д. В., Кулагина А. С., Тет Зо Аунг. Минимизация расхода концентрата мембранных установок при очистке и повторном использовании поверхностных и дренажных вод … 51

CONTENTS
DRINKING WATER SUPPLY

Gandurina L. V., Krivenko M. P., Erkhov A. A. Enhancement of suspended matter sedimentation in the process of chemical softening of natural water … 4
Propol’skii D. E. Filtering materials for de-ironing and demanganation of underground waters: selection criteria, varieties, and application environment (a review) … 10
Ponomarev V. G., Sokolov S. M., Ulanovskii Ia. B. Study of hydromechanical regeneration of Carbon NWC CC 12×40 activated carbon by passing through a hydraulic elevator … 20

WASTEWATER SYSTEMS

Volkov S. N., Luk’ianchuk M. Iu., Zhukova A. G., Solokhin A. A., Kuz’min V. A., Zhitenev A. I., Rublevskaia O. N., Gvozdev V. A., Erofeev V. V., Kostenko I. G., Ignatchik V. S., Ignatchik S. Iu., Kuznetsova N. V., Seniukovich M. A., Eshchenko A. N. Justification of the optimum alternative of the wastewater disposal system of St. Petersburg adapting to the conditions of the joint effect of urbanization and climate change. Part 2. Results of substantiation of the optimum alternative … 28
WASTEWATER TREATMENT

Gerasimov M. M., Beliak A. A., Sverdlikov A. A., Smirnov A. D., Popov K. L. Estimation of the effectiveness of Sokirnit zeolite in removing ammonium ions at the quarry wastewater treatment facilities of Vostochno-Beiskii razrez, LLC … 37

Kasperovich V. Iu. Biological treatment of highly concentrated wastewater from environmentally friendly toilet facilities in a rolling stock … 45

SURFACE RUNOFF TREATMENT

Pervov A. G., Spitsov D. V., Kulagina A. S., Tet Zo Aung. Minimizing the flow of the membrane unit concentrate in the process of surface runoff and drain water treatment and reuse … 51
